



FRANCE PRESSE

**EL SECTOR AGROPECUARIO** ha manifestado su rechazo a la alianza que crearía la mayor zona de libre comercio del mundo.

# Tras 27 años de negociaciones: Países de la Unión Europea aprueban acuerdo con Mercosur

Alianza comercial genera preocupación en el sector agricultor europeo.

---

FRANCE PRESSE

Tras más de 25 años de negociaciones, los países de la Unión Europea (UE) aprobaron el acuerdo con el Mercosur, lo que facilita el camino para la creación de la mayor zona de libre comercio del mundo.

El acuerdo, pendiente de la luz verde del Parlamento Europeo, incluye varias cláusulas diseñadas para calmar la oposición de los agricultores del bloque comunitario europeo.

En una reunión de embajadores en Bruselas, los 27 Estados miembros de la UE alcanzaron ayer una mayoría cualificada, pese a la oposición de países como Francia, Polonia, Irlanda y Hungría.

El acuerdo ha generado gran preocupación en el sector agropecuario europeo, que teme el impacto de una llegada masiva de carne, arroz, miel o

soya sudamericanos, a cambio de la exportación de vehículos, maquinaria, quesos y vinos europeos al Mercosur, grupo integrado por Paraguay, Brasil, Argentina, Uruguay y Bolivia, que está en proceso de adhesión.

Los detractores del pacto, empezando por Francia, creen que el mercado europeo puede verse seriamente trastocado por la entrada de productos sudamericanos más competitivos debido a unas normas de producción consideradas menos rigurosas.

Sus defensores, como España y Alemania, estiman en cambio que el acuerdo diversificará las oportunidades comerciales para una UE amenazada por la competencia china y la política arancelaria de Estados Unidos.

El acuerdo se firmará el próximo 17 de enero en Asunción, Paraguay.